



ゴールを目指して襷をつなぐ

郡中学校駅伝大会

たすき

暑い夏の練習も頑張った
10月1日(火)川棚町
大崎半島駅伝コースで東
彼杵郡中学校体育大会駅
伝競走大会が行われまし
た。天気は良すぎるぐら
い晴れて、気温もかなり
上昇しました。普段は朝
早くまだ気温が上がらない
状態で練習をしている
ので、気温が上がった中
でのレースは調整が難し
かったことと思います。
女子は9時15分スター
ト。波佐見Aチーム1区
の選手が快調に走り、区
間賞を獲得、その後の区
間も力走を続け、4区も
区間賞を獲得。一度も首
位を明け渡すことなく2
位の川棚に30秒近くの差
をつけて、46分39秒でゴー
ルしました。遅れること
5分、波佐見Bチームも
51分32秒でゴールしまし
た。波佐見Aチームが優
勝したのは平成24年以来
12年ぶりでした。

続いて男子は、10時25
分にスタート。東彼杵A
チーム1区がトップを走
り、それを3秒差で追う
展開。快調に飛ばしてい
く東彼杵Aチームを各区
選手は必死に追いかけ、
すべての区間で2位とな
り、トップの東彼杵Aか
ら遅れること1分55秒。
2位でゴールし県大会出
場を決めました。これで、
男女そろって県大会に出
場することができます。
選手の皆さんには、

県大会は11月7日、諫
早市陸上競技場で行われ
ます。選手の皆さんには、
この後も練習が続きます。
今回の郡の大会でもベス
トを尽くしたと思います
が、練習と休養をバラン
スよくを行い、体調を整え
て、県の大会で少しでも
上位に食い込んでくれる
ことを期待しています。

頑張れ波中駅伝チーム！

合唱「ンクールが近い。
校舎のあちこちから練習
にはげむ生徒の歌声が響
く▼先日学校にお招きし
たお客様がその歌声を
聴いて「波佐見中学校の
生徒さんはよく歌います
ね、いい学校というのが
わかります」褒めていた
だいた。嬉しい限りだ。
渡り廊下に響く歌声は本
当に心地良く聴こえた▼
数日後の放課後、校長室
で書類に目を通している
と「我ら、人の子ら、
♪」と「大地讃頌」をハ
モる男子の太い歌声が。
なかなかいい感じでハモっ
ている▼そういうえば、前
回の勤務の時の卒業式で
大地讃頌を歌った。生徒
たちの歌声と吹奏楽部の
伴奏が混じり合い、体育
館の空気がビリビリと震
えたのを思い出し、差し
込む光の中に並ぶ生徒た
ちの姿が脳裏に浮かんだ。
▼本番まであと一週間。
どのクラスの合唱も楽し
みにしています。ウェイ
ブホールでの本番が今か
ら待ち遠しい。

校長日記